

E010400 28. Juni 2022

LANDESHAUPTSTADT



Der Oberbürgermeister

über
Magistrat

und

Herrn
Stadtverordnetenvorsteher Dr. Obermayr

an die Fraktion DIE LINKE

24. Juni 2022

Anfrage der Fraktion DIE LINKE vom 21.06.2022, Nr. 74/2022 nach § 45 der
Geschäftsordnung der Stadtverordnetenversammlung, 22-V-01-0019

Anfrage:

1. Ist dem Magistrat bekannt, dass die Flugrouten der US Army Garrison Wiesbaden Militärbasis, des Frankfurter Flughafens etc. (innerhalb der letzten 2 Jahre) verlegt wurden?
2. Wenn ja, aus welchem Grund wurden die Routen geändert?
3. Ist mit einer dauerhaften Änderung zu rechnen?

Die Anfrage beantworte ich wie folgt:

1. In den letzten beiden Jahren erfolgte im Betrieb des militärischen Flugverkehrs keine Verlegung von Flugrouten seitens USAEUR/AF. Es gab in dieser Zeit auch keine Verlegung von Flugrouten im Betrieb des Flughafens Frankfurt. Es wurden lediglich Tests seitens der Deutschen Flugsicherung (DFS) durchgeführt. Dies zum Beispiel zum „Segmented Approach“ im Jahr 2021. Dafür wurde seitens der DFS die geringere Belegung der Flugrouten infolge Corona genutzt, um entsprechende Tests durchzuführen. Diese wurden im Oktober 2021 beendet. Eine Erkenntnis seitens der DFS war, dass bei normaler Auslastung des Flughafens dieses Verfahren nicht in den Flugverkehrsablauf zu integrieren ist. Wiesbaden wäre aber sowieso nicht von wesentlichen Änderungen betroffen gewesen.
2. Wie unter 1. ausgeführt, gab es weder im militärischen noch im zivilen Flugbetrieb Änderungen an den Flugrouten.
3. Es sind derzeit auch keine Planungen bekannt, Flugrouten zu ändern.

Mit freundlichen Grüßen

Gert-Uwe Mende

Rathaus • Schloßplatz 6
65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 31-2921 / 31-4335
Telefax: 0611 31-3901
E-Mail: Dezernat.I@wiesbaden.de

www.wiesbaden.de